



FO SOLEA vous souhaite



une

bonne rentrée à toutes et à tous

Nous vous souhaitons une bonne reprise et espérons que chacun a pu se reposer et se charger d'énergie car il va nous en falloir face aux cadences infernales qui nous sont imposées....

La canicule a fatigué nos organismes et rendu notre métier encore plus compliqué qu'à l'accoutumé, les véhicules sont certes équipés de clim, mais souvent en panne et les services techniques ont tout mis en œuvre pour y remédier malgré un manque criant de moyen et de temps.

Les nouveautés de la rentrée :

- ligne C6 nouveau terminus « Maison du territoire » courant septembre ou selon cas Espale
- ligne C5 a et b ,plus de temps de recalage au terminus « Jonquille » grâce au travail de l'ensemble des membres de la commission horaire. Les gros travaux secteur gare retiendront toute notre attention pour les semaines avenir.
- Ligne 16 nouveau parcours secteur « Schweitzer » rue de la Marne dans les deux sens de circulation

FO SOLEA est là, et plus que jamais mobilisé à vos coté chaque jour dans l'ensemble des services ! Tout comme pour les services techniques.

Pour information les prochaines NAO démarreront fin septembre-début octobre et nous y travaillerons pour le collectif et non pour le catégoriel et la DSP (Délégation Service Public) devrait également bientôt commencer.

FO SOLEA reste résolument optimiste et nous somme ravi de pouvoir à nouveau vous revoir, chacun d'entre vous lors de nos journées présence sur le terrain.



Rejoignez l'équipe FO Soléa pour défendre vos convictions, c'est ensemble que l'on arrivera à faire bouger les lignes et n'hésiter pas à poser vos questions

